Objekt: Motorrad MZ ETZ 301 von 1990

in silber

Museum: Fahrzeugmuseum Staßfurt

Berlepschstraße 14 39418 Staßfurt 0160 97442898

fahrzeugmuseum@arcor.de

Sammlung: MZ - Fahrzeuge ab Baujahr 1990

Inventarnummer: MZ410

Beschreibung

Modellbezeichnung: MZ ETZ 301

Bauzeit: 1990 - 1991 Motor: Zweitakt Hubraum: 301 ccm

Reifengröße: vorn 90/90 - 18 hinten: 110/80 - 16

Höchstgeschwindigkeit: 135 km/h

Leergewicht: 145 kg

Bei der MZ ETZ 301handelt es sich um ein Serienfahrzeug aus der Produktion des MZ-Werkes in Zschopau nach der politischen Wende. Als Zwischenlösung mit dem etwas größerem Hubraum als bei der ETZ 251 wollte solch ein Motorrad aber keiner kaufen in den neunziger Jahren. Als Ergänzung zu den Fahrzeugen im MZ-Werk gedacht, verwendete man bei dieser Baureihe neue Aspekte bei der Lackierung der Fahrzeuge. Ein frisches Silber in Verbindung mit schwarzem Rahmen ergab eine ausgesprochen schicke Verbindung. Zwischen 1990 und 1991 wurden nur 2223 Stück dieses Typs gefertigt. Der Verkaufspreis betrug 4410,00 D-Mark.

Die MZ ETZ 301 gab es in den Farben silber, schwarz, blau und rot. Markantes Äußeres war der eckige Heckkotflügel in Verbindung mit der eckigen Heckleuchte und auch die Lampenmaske vorn.

Grunddaten

Material/Technik: Metall, Kunststoff, Speziallackierung

Maße: Laenge 2,10 m x Breite 0,70 m x Hoehe 1,30

m

Ereignisse

Hergestellt wann 1990er Jahre

wer

wo Zschopau

Schlagworte

• Freizeit

- Motorrad
- Motorradbau in Zschopau